

南風

～ あしたは もっとたかく ～

南中学校通信

No.3

6月号

令和元年6月7日

時折、爽やかな風が吹き渡る季節ですが、梅雨も近づき、真夏とはまた違った初夏の蒸し暑さに疲れが出てこないか心配しています。しかし、授業や朝・放課後の部活動に取り組む子どもたちは、そんな不安を一掃してくれるくらい頑張る姿を見せてくれています。

これからさらに気温も上がり、大変な季節となりますが、本校の目指す学校の姿でもある「あしたはもっとたかく」を合い言葉に自分を磨いてほしいと思います。

☆☆ 充実した学年行事 ☆☆

～自然教室（1年生）～

「しらぬ顔、ぜんぶなくせる二日かん～令和のスタートと共に～」のスローガンのもと、5月9日（木）10日（金）の1泊2日の日程で、四日市市少年自然の家において、自然教室を行いました。

1日目は四日市スポーツランドでアスレチックを楽しみ、その後、少年自然の家において、「焼き杉」と「伊勢型紙」に取り組みました。夜には全員で火を囲み、キャンプファイヤーを行い、歌やゲームで大変盛り上がりしました。

2日目は朝から昼食用のカレー作りを野外炊飯で行いました。班で力を合わせて作ったカレーはできばえには関係なく、みんなで美味しくいただくことができました。片付けの後、班別でオリエンテーリングを行いました。

この自然教室を通して、これまであまり話をしたことの無い同級生と親交を深めたり、友だちの新たな一面を見つけることができたことと思います。また、自分自身を高めようとする姿が随所に見られた素晴らしい2日間でした。この2日間の取り組みが自然教室だけで終わらないよう、学校生活にも生かして行ってほしいと思います。



～職場体験（2年生）～

6月4日（火）～6日（木）の3日間、四日市市内にある65の企業や店舗にご協力いただき、職場体験学習を実施しました。総合的な学習の時間におけるキャリア教育の一環として実施し、「医療」「福祉」「保育」「教育」「製造」「販売」「飲食」「消防」など様々な分野において、貴重な体験をさせていただきました。企業によっては休業日もあるため、2日間の学習となった生徒もいましたが、社会で働くことの素晴らしさや大変さを学び、学校の授業では得ることのできない体験をすることができました。

卒業生の中には、職場体験で経験した職種を自分の仕事とし、働いている人もいます。現在、将来の夢がばくぜんとしている人も、この職場体験を、将来を見つめる機会にしてもらいたいと思います。



～修学旅行（3年生）～

「令和元年 友情の旅」のスローガンのもと、5月16日（木）～18日（土）の2泊3日の日程で、東京・横浜方面への修学旅行を行いました。

1日目は東京到着後、クラス別分散学習を行いました。この活動では、昼食もクラス別にとり、「警視庁」「そなエリア東京」「パナソニックセンター東京」「読売新聞社」など、クラス別に計画を立てた見学地に出向き、学習を行いました。その後、浅草で全クラスが合流し、夕食後スカイツリーに登り、東京の夜景を鑑賞しました。当日は天候もよく、350mの高さから見る都内の夜景は、ちりばめられた宝石のように素晴らしく、生徒たちも感動していました。

2日目は都内の分散学習を行い、事前に計画を立てたコースを班別に回りました。生徒だけで都内を移動し学習することは、子どもたちにとっても未知の経験で、緊張感を持って取り組むことができました。その後東京ディズニーランドでグループ別に活動し、生徒たちも満面の笑顔で楽しんでいました。

3日目は全員で国会議事堂を見学し、その後移動した横浜中華街で限られた範囲・時間ではありましたが、班別分散学習を行いました。

旅行中は、ルールを守り、班や学級で協力して取り組むことができ、これまでの学校生活の成果が存分に発揮された3日間であったと思います。



※上記3つの行事の写真は学校ホームページにアップしてありますのでご覧ください。

☆☆ 自転車交通事故多発 ☆☆

最近、本校生徒が自転車乗車時に自動車と接触する交通事故が多く起こっています。幸い、命に関わるような大事故は起こっていませんが、事故の大半が、自転車側が一旦停止を怠り、飛び出したことが原因となっています。止まれの標識のあるところでは、必ず一旦停止をし、左右を確認してから発進することを徹底すると共に、各ご家庭においても、安全な自転車の乗り方や自転車乗車時のマナーについて、お話をいただければと思います。